

SYULレポート(能勢幸人)

◆仕事編

涼しくなってきた今日この頃、これから日本も紅葉シーズンでしょうか。京都に行きたいですね。

8月・9月は、自動車で2,3時間の距離を1人で立ち合いトリアルに行くことが多かったです。今まで1人で行くこともなかったですが、その上、英語のみで対応している状況は変な感じがします。(もちろん！客先の日本人の方、米人の方が簡単な英語を話して下さいからですが。)

最近、社内で米人の若手社員の1人が整理整頓を意識して行動してくれます。モチベーションアップを図るため、会社の中で彼の行動に気付く度、すぐに「Nice！」と伝えるようにしています。彼は素直に喜んでくれます。米国の人も褒めて伸びるタイプが多いのかな？と考えてしまいます。

職場の近況：社内のライトがLEDに変わりました。

◆生活編

「テイラー・スウィフト」のライブに行ってきました！

また行きたくなるぐらい迫力があり、存分に楽しみました。チケット代は高かったです。(380ドル!!)

場所はニッサンスタジアムです。パーキングはスタジアム前だと40ドルで高いのでダウンタウンの立体パーキングに停めました(20ドルぐらい)。ニッサンスタジアム前はガラガラでした。

こちらの最近のガソリン代は1ガロン(3.785リットル)2.6ドル程度です。リッターで69円ですかね。水より安いというのはこの事かなと。

